










 

 

 

 

 
 
 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DU 29 FEVRIER 2024 

 
Membres du CA présents : Blandine BERUJEAU, Sylvie BOURSIER, Liliane CHALON, Thomas 
COUDERT, Isabelle DEVAUX, Ralph Eltabet, Line GRUYER, Patrick JOFFRE, Evelyne 
LAROUSSERIE, Christian MONGIN, Marie-Jeanne MOUSSARD, Michel PODGOURSKY, Mireille 
RAINGUEZ. 
Adhérents présents : 57 
Adhérents représentés : 26 
Au total 83 adhérents se sont exprimés en AG 
 
 
Ralph Eltabet, Président de Renc’Art au Méliès, remercie les adhérents de leur présence à 
l’Assemblée Générale. Il est nommé Président de Séance, Blandine Bérujeau Secrétaire de 
séance.  Le président de séance annonce l’ordre du jour et donne la parole à Line Gruyer pour 
présenter le Rapport d’Activités.   
 
1) RAPPORT D’ACTIVITES :  
L’année a été particulièrement dense, en termes d’activités et d’animation par Renc’Art.  
Cinés-cafés, ciné-débats, commission choix des films, nouvelle bande annonce, participation 
au Conseil du Cinéma, participation et animation importante du 3e Festival du film de 
Montreuil, conception d’un site internet et publications, campagne forte de communication 
dans le hall du Méliès, partenariat avec le Méliès, le théâtre Berthelot, organisation de 2 visites 
de lieux du 7e art, participation à la journée des Associations et du Conseil de la Vie 
Associative. 
Un point important est évoqué : l’absence de diZusion de notre Bande-annonce au cinéma, 
dont nous reparlerons avec les représentants du Méliès. 
Il est proposé de relancer des négociations avec le nouveau prestataire du stationnement 
payant à Montreuil, Indigo, pour essayer de retrouver une solution de parking à tarif réduit pour 
les adhérents les soirs de nos invitations. 
 
 



2) RAPPORT FINANCIER : 
 
Ralph Eltabet remercie Line pour ce rapport d’activités et passe la parole à Michel Podgoursky 
pour le rapport financier, qui souligne que l’association a dépensé cette année 13.065,75 
euros avec un léger déficit cette année.  Les cotisations ont rapporté 9.916 euros et la ville 
nous a octroyé 2.000 euros de subventions, ce dont nous la remercions chaleureusement. 
Nous avons dépensé 2.463,14 euros pour notre communication et en contrepartie nous avons 
enregistré 408 adhésions pour la saison 2022-2023. 
Les comptes ont été contrôlés par Mme Dominique HEQUETTE qui fournit une déclaration 
attestant de leur bonne tenue. 
 
La parole est ensuite donnée à l’Assemblée présente et certaines questions sont posées 
aux membres du Bureau : 
. comment sont choisis les films proposés en séances Renc’Art ? 
Rep : 6 à 8 personnes du CA se réunissent en commission et choisissent dans le 
programme du Méliès 4 à 5 séances et une séance-débat, en tenant compte la diversité 
des films et des publics. 
. certains adhérents disent qu’ils n’ont pas toujours eu leur place réservée : Michel confirme 
que depuis les réservations sur internet, il faut se hâter de demander une place à Renc’Art 
et Michel enregistre par ordre d’arrivée des demandes.. En principe nous bénéficions d’un 
quota de 80 places. Le choix des films semble satisfaire les adhérents.  
. une adhérente demande : que faire de tous les documents sur le cinéma dont chacun 
dispose (livres, aZiches..), ne pourrait-on pas trouver un lieu d’archivage ? Claudine Palacio 
souligne qu’elle a assisté à un déstockage d’aZiches et de revues organisé par le Trianon.  
. Isabelle Devaux, membre du CA, demande si des adhérents pourraient venir aider au 
montage des vidéos d’enregistrement des débats : Catherine Humbert, Mick Vanvolsenn se 
proposent. 
 
3) RAPPORT MORAL 
Après avoir remercié Michel Podgoursky pour son intense activité bénévole cette année 
encore en tant que trésorier, Ralph Eltabet présente le rapport moral, rappelant d’abord le but 
de notre association « promouvoir un cinéma de qualité et de réflexion…auprès de la 
population montreuilloise » en partenariat avec Est-Ensemble. Humanisme, idéal 
démocratique et républicain, telles sont les valeurs soutenues par l’Association. 
Après avoir rappelé nos choix axés sur les rencontres et les échanges avec les spectateurs, le 
président remercie tous les adhérents et ceux qui s’investissent avec nous, ainsi que les 
responsables du Méliès et d’Est-Ensemble. 
Il suggère que les statuts de l’Association soient visibles sur le site Renc’Art au Méliès. 
Il constate que, pour la première fois, aucun représentant du Méliès, d’Est-Ensemble et de la 
Municipalité n’était présent. Puis il salue le travail mené par Denis Bérujeau qui nous a quitté 
récemment, et qui a été très actif, en particulier au moment du Festival, pour l’organisation du 
Jury et le prix du Public. 
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